

# Räte setzen „Plan B“ um Sekundarschule ab 2017 für Hallenberg & Medebach

SAUERLANDKURIER 16.09.2016 | 17:38 Uhr



Die Verbundschule Hallenberg.

© Japes

**Hallenberg / Medebach. In einer gemeinsamen Ratssitzung am Donnerstag in der Hallenberger Stadthalle haben sich die Stadträte aus Hallenberg und Medebach mit großer Mehrheit für die Überführung der bestehenden Verbundschule Medebach-Hallenberg in eine teilintegrierte Sekundarschule Medebach-Hallenberg im gebundenen Ganztage zum 1. August 2017 entschieden.**

Gelingt es der Stadt Winterberg bis zum 15. November hinsichtlich des beabsichtigten Bürgerbegehrens und eventueller Klagen gegen die in Winterberg gefassten Beschlüsse vom 5. Juli Rechtssicherheit zu schaffen, steht der Umsetzung der am 5. Juli gefassten Beschlüsse nichts im Wege. Rückblick: Die drei Stadträte haben sich mit großer Mehrheit für die Überführung der Verbundschulen Winterberg-Siedlinghausen und Hallenberg-Medebach in eine gemeinsame teilintegrierte Sekundarschule mit Hauptstandort Medebach (dreizügig) und Teilstandort Winterberg (zweizügig) zum 1. August 2017 entschieden. Einige Eltern, speziell in den Städten Hallenberg und Medebach, sind durch die Diskussion über die Einreichung eines Bürgerbegehrens zum Erhalt des Schulstandortes Siedlinghausen und gegebenenfalls Anhängigkeit von Klagen gegen die gefassten Beschlüsse verunsichert. Viele stellen sich die Fragen: „An welcher Schule melde ich mein Kind im nächsten Jahr an? Noch an der Verbundschule oder an der Sekundarschule oder schicke ich mein Kind lieber ins benachbarte Hessen?“

## Planungssicherheit für Eltern

Damit die Eltern Planungssicherheit bekommen, sahen sich die Städte Hallenberg und Medebach veranlasst, zu handeln und einen Plan „B“ umzusetzen. Nach kurzer Erläuterung der Sachlage durch die Bürgermeister Michael Kronauge und Thomas Grosche stimmten die Ratsmitglieder aus Hallenberg und Medebach mit großer Mehrheit für die Überführung der bestehenden Verbundschule Medebach-Hallenberg in eine teilintegrierte Sekundarschule Medebach-Hallenberg im gebundenen

<http://www.sauerlandkurier.de/hochsauerlandkreis/hallenberg/sekundarschule-2017-hallenberg-medebach-6754760.html>

## Räte setzen „Plan B“ um Sekundarschule ab 2017 für Hallenberg & Medebach

---

SAUERLANDKURIER 16.09.2016 | 17:38 Uhr

Ganztag mit Standort in Medebach. Die Kooperationsvereinbarung der neuen Sekundarschule Medebach-Hallenberg mit einem Gymnasium oder einem Berufskolleg wird zunächst zurückgestellt. Auf Antrag der CDU-Fraktion Hallenberg solle eine Kooperation auch mit Gymnasien oder Berufskollegs in Hessen geprüft werden.

Dieser Beschluss tritt in Kraft, wenn die am 5. Juli 2016 in Winterberg gefassten Beschlüsse bis zum 15. November nicht rechtssicher umgesetzt werden können. CDU-Fraktionsvorsitzender Johannes Rabe aus Dreislar fand klare Worte: „Wir waren stolz, einen echten Kompromiss gefunden zu haben. Mit rund 2000 Einwohnern aus Siedlinghausen blockieren etwa acht Prozent unserer Gesamteinwohner (rund 25000) die interkommunale Zusammenarbeit. Wir akzeptieren natürlich die demokratischen Spielregeln und auch das Recht auf einen Bürgerentscheid. Nur für die Grundstimmung und für die eigentlich notwendigen positiven Impulse für Eltern und Kinder ist die nun drohende Verzögerung sehr bedauerlich.“

Übrigens: Die Sondersitzung des Winterberger Rates zu diesem Thema findet am Donnerstag, 22. September, um 18 Uhr im Rathaus statt.